

Fecha: 10-05-2025

Medio: El Lector

Supl. : El Lector

Tipo: Noticia general

Título: Municipalidad de Cauquenes reafirma su compromiso con Teletón Talca en visita institucional

Pág. : 8

Cm2: 313,8

VPE: \$ 153.748

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

 No Definida

## Municipalidad de Cauquenes reafirma su compromiso con Teletón Talca en visita institucional

Una delegación de la Municipalidad de Cauquenes visitó esta mañana el Instituto Teletón de Talca, en una jornada marcada por el diálogo y la colaboración interinstitucional. La comitiva fue recibida por el director del centro, Juan Claudio López, con quien sostuvieron una reunión enfocada en fortalecer el trabajo conjunto en beneficio de los usuarios de la comuna.

La delegación fue encabezada por el alcalde Jorge Muñoz, acompañado por la directora de Desarrollo

Comunitario, Camila Orellana, el coordinador del Departamento de Equidad e Inclusión, Cristóbal Pérez, y el equipo profesional del Programa de Estrategias de Desarrollo Local Inclusivo (EDLI).

Durante el encuentro, ambas instituciones reafirmaron su compromiso por avanzar en la construcción de una comuna más inclusiva, garantizando el acceso a oportunidades, atención y acompañamiento a todas las personas en situación de discapacidad, especial-



mente a niños y jóvenes que forman parte de Teletón.

“Seguiremos fortaleciendo esta alianza para que ninguna persona de Cau-

quenes quede fuera del proceso de rehabilitación, desarrollo e integración social”, señaló el alcalde Muñoz tras la visita.

Con acciones como esta,

la Municipalidad de Cauquenes continúa consolidando una política local centrada en la equidad, la inclusión y el bienestar de sus vecinos y vecinas.